

介護現場で活躍する 介護福祉士 ステキな先輩!

なぜ、介護に携わる仕事を選んだのか?
楽しいこと、つらいこと、夢や希望をインタビュー!!



介護に携わる仕事を選んだ理由は?

アルバイトで接客業を経験した際に、みんなで協力して仕事をする楽しさや仕事を通じて誰かに喜んで貰える嬉しさから、直接人と関わり誰かのためになるような仕事をしたいと思い、介護の仕事を選びました。

体験談をお聞かせください

入居者さまだけでなくご家族さまも含めて何かしてあげたいという思いから、結婚したときに式を挙げられなかった入居者さまの金婚式を施設でおこない、入居者さまとご家族さまにもとても喜んで頂き、自分自身も介護職の楽しさ、やりがいを感じるきっかけになりました。

他にも調理士さんと連携して企画をし、その場でお寿司を握ってお店で食べるような雰囲気を楽しんでもらったり、実際に竹を組んで流しそうめんをおこなったりしました。

みんなで楽しめるレクリエーションは、心のケアにも繋がるので力を入れておこなっています。

学生にメッセージ!

自分のやりたいことを実現させてもらえたり、介護職は知識や資格が無くても始められ、想いを形にできる仕事です!



名古屋市
中川区
介護福祉士
和佐田 浩佑さん
社会福祉法人紫水会
オーネスト戸田川
※取材時(2023年)

介護に携わる仕事を選んだ理由は?

祖母が障害児支援をしており、私自身も自然と人の助けになるようなことに興味を持ち、学生の時にデイサービスのボランティアに参加しました。その時に、トイレに行きたがっている利用者さまに対して自分が何もできなくて、とても悔しい思いをしたと同時に、「自分が介護士であれば助けになれる!!」と思い、介護士を選びきっかけになりました。何よりも私はおばあちゃん子なので、「おばあちゃんと一緒に楽しい!」という気持ちから介護士を選びました。

体験談をお聞かせください

認知症で覚えること、伝えることが困難な利用者さまにも、毎日声をかけて丁寧にコミュニケーションを取り、寄り添うことで距離を縮められ信頼された時は嬉しいです、自信にもなります。目の見えない利用者さまに「あなたがきてくれると安心する」と言ってもらえた時は、信頼してもらえて良かった!この仕事を選んで良かった!と思いました。

学生にメッセージ!

介護は生活を支える仕事なので、仕事を通じて学んだり経験すること全てが自分の生活にも繋がり、仕事以外でも役に立つことが多いです。介護士は毎日同じ日がない飽きないおもしろい仕事です。人を楽しませたい気持ちがあれば介護士になれます!!



介護に携わる仕事を選んだ理由は?

高校進学時に、父から「すぐに人と仲良くなれるし、話すのが上手なので、介護に向いているんじゃないか」と言われ、介護学科のある高校に進学しました。高校での介護の勉強が楽しく、自分に向いていると思い介護士を選びました。

体験談をお聞かせください

言葉を話せなく、何かあっても私たちに伝えることが難しい利用者さまが、なかなか食事を食べることができない時があり、原因もわからずみんなで困っていたのですが、口腔ケアの時にさし歯がぐらぐらして、これが痛くて食べれないのでは?と歯医者さんに診てもらい、そのさし歯を取ると食べれるようになり、この時は、みんなで連携して解決できたことがすごく嬉しかったです。

他フロアに移動して顔を合わせる事がなかったにも関わらず、担当していた入居者さまが亡くなってしまった時に、ご家族さまから「ありがとう、お世話になりました」と言われた時に介護の仕事を選んでよかったと思いました。

学生にメッセージ!

介護は大変な仕事とよく言われますが、私は人と話すこと、接することが好きなので、とても楽しい仕事だと思います。利用者さま、ご家族さまに「ありがとう」と喜んでもらえたり、入居者さまの笑顔がみれたり、やればやるほどやりがいのある仕事だと思います!!



刈谷市
介護福祉士 介護主任
板井 絵梨さん
社会福祉法人紫水会
オーネスト杜若
※取材時(2023年)

小牧市

介護福祉士
長谷川 麻里さん
社会福祉法人紫水会
オーネスト桃花林
※取材時(2023年)

